»Schach durch Baden - S.IB on Tour«

Bericht: Antonio Markic;

Fotos: Annika Denz und Jessica Boyens

Endlich war es soweit. Unser »Jugend für Jugend«-Projekt, »Schach durch Baden – SJB on Tour«, welches wir seit März planten, stand vor der Tür. Die To-do-Liste war groß: Wir brauchten mehrere Autos, die Genehmigung von den Städten, verschiedene Materialien, Orte zum Übernachten und noch vieles mehr. Am Ende war dann alles durchgeplant und vorbereitet, sodass die Tour starten konnte. Mit dabei waren Leon Ruland, Simon Ohnmacht, Marcel Herm, Zacharias Heck, Felix Walther, Andreas Ciolek, Isabel Steimbach, Annika Denz, Jessica Boyens und Antonio Markic.

(Die Fotos sind nicht unbedingt den jeweiligen Städten zugeordnet.)



Mittwoch, 03.06., Konstanz:



Für sehr viele ging der Tag schon sehr früh los, da wir alle spätestens um 11.30 Uhr am Augustinerplatz in Konstanz sein mussten, um aufzubauen. Wir reisten aus verschiedenen Städten an, sodass wir uns gemeinsam erst in Konstanz trafen.

Bereits beim Aufbauen wurden die Passanten in der Fußgängerzone von Konstanz auf uns aufmerksam, und kaum war unser Stand aufgebaut, waren unsere Tische schon voll besetzt. Wir sprachen viele Passanten an, ob sie nicht Lust

haben, eine Partie Schach zu spielen, und nur die wenigsten lehnten unser Angebot ab. Nach einem sehr warmen und gelungenen ersten Tag bauten wir unseren Stand ab und nächtigten in den Räumen des Schachclubs Singen.

Donnerstag, 04.06., Freiburg:

Es war kaum zu glauben, aber der Donnerstag bescherte uns noch höhere Temperaturen als der Tag zuvor. Bei 30°C schmorten wir im Schatten des Freiburger Stadtgartens. Durch den Feiertag und das wundervolle Wetter war der Stadtgarten überflutet von Besuchern, sodass es einen riesigen Ansturm an unserem Stand gab. Unser Maskottchen »Chessy«, das durch die Hitze ordentlich ins Schwitzen geriet, kam vor allem bei den kleinen Kindern sehr gut an, aber auch der ein oder andere Erwachsene wollte ein Bild mit ihm. Das stadteigene Gartenschachfeld war ein echter Blickfang, womit man diesen Tag als vollen Erfolg bezeichnen konnte. Am Abend waren wir zum Grillen bei Andrea Lohrmann, der Kassenwartin der SJB, welche uns permanent in der Vorbereitungsphase der Tour unterstützt hat, eingeladen. In gemütlicher Runde und bei einigen Spielen feierten wir in Andreas Geburtstag hinein.





Freitag, 05.06., Baden-Baden:

Baden-Baden ist bereits für den Schachsport ein bekannter Ort. Wir haben versucht, ihn noch bekannter zu machen. In der Fußgängerzone bauten wir unseren Stand auf. Dieses Mal gleich an zwei nicht weit voneinander entfernten Orten. Die Ooser Schachgesellschaft, kurz OSG, unterstützte uns tatkräftig bei unserer Tour. Vertreter der OSG waren durchgehend an unserem Stand anwesend, um ihren Verein und auch den Schachsport an sich der Bevölkerung näher zu bringen. Sogar ein kleines Mädchen, das ein Riesentalent für das Schach hatte, wurde entdeckt.

VIP-Besuch hatten wir auch. Der Baden-Badener Bürgermeister Michael Geggus scheute keine Mühe, um sich für den Schachsport stark zu machen, und lobte dabei noch unser Engagement. Am späten Abend machten wir uns auf dem Weg nach Karlsruhe, wo uns Zacharias zu sich einlud. Wir kochten gemeinsam, wobei sich die Frauen von den Männern bekochen ließen.